



OSR Hubert Reheis

Rifenal 14 a 6511 Zams am 30.12.2010, 08:47 Uhr

Silvia und Seppi Leitner

Liebe Frau Reheis Adele !

Wir möchten unser Aufrichtiges Beileid zum Ausdruck bringen. Wir denken gerne an die Zeit eures Sonntag - Nachmittagsbesuches im Gasthof Kreuz zurück. Es sind schöne Erinnerungen wenn wir an euch denken.
Silvia und Seppi

6511 ZAMS am 30.12.2010, 01:40 Uhr

Fam. KÖCHLE OTTO, MARKUS UND HERBERT

AUFRICHTIGE ANTEILNAHME AM ABLEBEN DEINES LIEBEN GATTEN, EUREN VATER ENTBietet EUCH

FAM. KÖCHLE OTTO, MARKUS und HERBERT

Zams am 29.12.2010, 01:48 Uhr

Tilg Arthur und Verena

In tiefem Mitgefühl teilen wir Eure Trauer und entbieten unser herzlichstes Beileid.

Arthur und Verena mit Sebastian und Vanessa Tilg

Landeck am 29.12.2010, 09:51 Uhr

Fam. Gerstgrasser

Lieber Helmut, Ib. Christl, Ib. Trauerfamilien!

Zum Heimgang eures Ib. Vaters u. Opas möchten wir euch unser aufrichtiges Beileid ausdrücken.
In stillem Gedenken
Klaus, Elfi, Sabrina u. Nadine

Zams am 29.12.2010, 07:21 Uhr

Hans und Magdalena Kreuzer

Was ist sterben?

Ein Schiff segelt hinaus und ich beobachte, wie es am Horizont verschwindet. Jemand an meiner Stelle sagt: "Es ist verschwunden".

Verschwunden wohin? Verschwunden aus meinem Blickfeld " das ist alles.

Das Schiff ist nach wie vor so groß wie es war als ich es gesehen habe. Dass es immer kleiner wird und es dann völlig aus meinen Augen verschwindet ist in mir, es hat mit dem Schiff nichts zu tun.

Und gerade in dem Moment, wenn jemand neben mir sagt, es ist verschwunden, gibt es Andere, die es kommen sehen, und andere Stimmen, die freudig aufschreien: "Da kommt es!" " Das ist sterben.

Charles Henry Brent

Vielleicht sind Euch diese Gedanken des großen amerikanischen Missionsbischofs ein Trost in diesen schweren Stunden. Wir sind in Gedanken bei Euch!

Falterschein am 28.12.2010, 10:10 Uhr

Elisabeth und Norbert Neuner

Der Tod schließt den Lebenskreis,
Erinnerungen öffnen ihn wieder!
Aufrichtige Anteilnahme
Fam. Neuner

Imst am 28.12.2010, 08:35 Uhr

Familie Koler

Ihr habt jetzt Trauer ,
aber ich werde euch wiedersehen
und euer Herz wird sich freuen.
(Joh.16,22)

Unser aufrichtiges Beileid!

Zams am 28.12.2010, 07:47 Uhr

Monika u. Albert Tschallener

Ich gehe zu denen, die mich liebten,
Und warte auf die, die mich lieben!

Wir wünschen Euch unsere herzlichste Anteilnahme.

Monika u. Albert Tschallener u. Kinder

Schnann am 28.12.2010, 04:23 Uhr

Fam. Vroni u. Reinhard Zangerl

Lieber Helmut, liebe Christl u. Trauerfamilie!
Zum Heimgang eures Vaters aufrichtige Anteilnahme
Vroni u. Reinhard Zangerl mit Familie

Zams am 28.12.2010, 11:47 Uhr

Familie Ladner Franz Josef

Liebe Trauerfamilie,

eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der uns lieb war, ging.
Was uns bleibt, sind Liebe, Dank und Erinnerung.

Aufrichtige Anteilnahme.
Elfi und Franz Josef Ladner

Zams am 28.12.2010, 11:17 Uhr

Albert und Irmgard Rauch

Liebe Trauerfamilie!

Es ist nie der richtige Zeitpunkt.
Es ist nie der richtige Tag.
Es ist nie alles gesagt.
Es ist immer zu früh.
Und doch
- sind da die Erinnerungen, Gedanken, schöne Stunden, gemeinsam Erlebtes, Höhen und Tiefen,
- sind da Momente, die schön und unvergessen waren.

Diese Momente gilt es festzuhalten, einzufangen und im Herzen zu bewahren.

Ein aufrichtiges Beileid entbieten
Irmgard und Albert Rauch mit Philipp und Claudia

Urgen am 28.12.2010, 11:12 Uhr

Fam. Gertrud Knabl aus Urgen am 28.12.2010

Lieber Helmut, liebe Trauerfamilien,

Das Leben ist vergänglich-
doch die Liebe, die Achtung und die Erinnerung
bleiben für immer.

In stiller Anteilnahme Gertrud mit Familie.

Imsterberg am 27.12.2010, 10:00 Uhr

Familie Anton KOLER

Liebe Trauerfamilie, Lieber Stefan

Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.

Der Mensch ist leider vergänglich, die Erinnerung wird bleiben.

Unsere aufrichtiges Beileid
Familie Anton Koler

Zams am 27.12.2010, 08:59 Uhr

Familie Gerhard Siegele

Liebe Trauerfamilien

Mit dem Tod eines Menschen verliert man vieles,
aber niemals die mit ihm verbrachte Zeit.

Nach der Zeit der Tränen und der Trauer bleibt die Erinnerung!

In stillen Gedenken
Gerhard und Renate

Zams am 27.12.2010, 08:53 Uhr

Familie Armin Hütter

Liebe Trauerfamilien

Das Leben eines lieben Menschen ging zu Ende.
Die Erinnerung aber bleibt.
Sie tröstet in Trauer und Schmerz,
spendet Hilfe und bringt Hoffnung.

Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
leuchten die Sterne der Erinnerung.

Aufrichtige Anteilnahme entbieten

Armin, Barbara und Carina

6511 Zams am 27.12.2010, 08:04 Uhr

Fam. Seppl Staggl

Je schöner und voller die Erinnerung,
desto schwerer ist die Trennung.
Aber die Dankbarkeit verwandelt die Erinnerung in eine stille Freude.
Man trägt das vergangene Schöne nicht wie ein Stachel,
sondern wie ein kostbares Geschenk in sich.

Aufrichtige Anteilnahme entbieten,
Seppl, Irene und Katharina

St.Jakob am Arlberg am 27.12.2010, 07:58 Uhr

Jehle Roswitha

WER SO GEWIRKT IM LEBEN,
WER SO ERFÜLLTE SEINE PFLICHT
UND STETS SEIN BESTES HAT GEGEBEN,
FÜR IMMER BLEIBT ER EUCH EIN LICHT!

Herzliches Beileid zum Tod deines Gatten und eures Vaters
entbietet Roswitha J.

Zams am 27.12.2010, 07:52 Uhr

Familie Kogoj

Der Tod ist nicht das Ende, nicht die Vergänglichkeit,
der Tod ist nur die Wende, Beginn der Ewigkeit.

Zams 27.12.2010 am 27.12.2010, 07:30 Uhr

Mungenast Annemarie

Mit dem Tod verliert man Vieles.
Niemand aber die gemeinsam
verbrachte Zeit."

Aufrichtiges Beileid
Familie Mungenast Bruno

Grins am 27.12.2010, 07:06 Uhr

Fam. Reinhold und Martina Siess

Am Ende steht der Anfang,
auch wenn wir nicht wissen,
wo der Weg uns diesmal hinführt!

Liebe Trauerfamilien, lieber Stefan!
Aufrichtige Anteilnahme am Tod Eures Vaters
entbietet Fam. Reinhold und Martina Siess